

DERNIÈRES NOUVELLES DES MARCHES THIBÉTAINES

Le P. Lattion nous annonce que les « nouveaux », jugés aptes à voler de leurs propres ailes ont été placés :

Le P. Savioz est nommé à Houa-Lo-Pa, où l'école de latin va rouvrir ses portes.

Tandis que le P. Emery est à Tsechung avec les PP. Goré et Lovey, afin d'apprendre le thibétain.

A Siao-Weisi, M. Coquoz a reçu du renfort en la personne de M. Fournier, qui devient son vicaire avec droit de succession. Ainsi, le P. Coquoz, apôtre des Lissous, pourra se dévouer davantage pour ses chers sauvages de la montagne, pour qui il a déjà composé dictionnaire, catéchisme et livres de prières.

Le P. Tornay, curé de Yerkalo en exil, a passé de longs mois à Kunming et Nanking, afin de mettre les autorités civiles et religieuses au courant de la situation de Yerkalo.

Il a eu la chance de voir, à Nanking, des Thibétains influents et, en premier lieu, des membres de la famille Pomda, une des plus puissantes du Thibet. Il fut assez heureux pour mettre cette famille en relations avec le représentant du Pape en Chine. Il y découvrit encore une délégation de la lamaserie de Sera qui s'y trouve depuis deux ans et fait fonction de Bureau d'information. Mais, naturellement, ces derniers ne se sont pas montrés empressés de l'aider.

Le P. Tornay devait se remettre en route pour Weisi au début d'avril.